

Nueva Zelanda anuncia reapertura total de sus fronteras



AFP vía Getty Images

Wellington, 11 may (RHC) La primera ministra de Nueva Zelanda, Jacinda Ardern, informó este miércoles la reapertura total de las fronteras del país para agosto próximo.

Arden especificó que se eliminarán por completo las salvaguardas fronterizas y se suprimirán las pruebas previas a la salida, y recalcó que el país está ahora totalmente abierto para los negocios.

De esta manera, el Gobierno pone fin a una de las más duras restricciones del país debido a la Covid-19.

Los controles que datan de marzo de 2020 fueron elogiados en su momento y permitieron a esa nación tener una de las tasas de mortalidad por la pandemia más bajas entre los países industrializados.

Sin embargo, algunos los criticaron por falta de flexibilidad y compasión, y por frenar la economía.

Durante gran parte de la pandemia, quienes llegaban del exterior debían hacer dos semanas de cuarentena en hoteles del gobierno vigilados por los militares.

Tales restricciones fueron levantadas para residentes de Nueva Zelanda y viajeros de países que no requieren visa de entrada. Al resto del mundo se le dijo que deberá esperar a octubre.

Pero Ardern anunció en un encuentro empresarial en Auckland que la fecha fue adelantada en más de dos meses como parte de una serie de acciones para apuntalar la economía, en especial a la industria turística.

El país recibió 3,9 millones de visitantes internacionales en 2019, lo que convirtió al turismo en su principal fuente de divisas con más de 10 mil 900 millones de dólares anuales. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287455-nueva-zelanda-anuncia-reapertura-total-de-sus-fronteras>



Radio Habana Cuba